

# Nachbarschaftshilfe im Oberwallis bei Radio Maria

Mit Ursula Dellberg, Initiantin der Nischa, am 03.01.2020 10:00 Uhr



Nachbarschaftshilfe – ein sehr wichtiges soziales Projekt, das leider oft in Vergessenheit gerät. In der Hektik des Alltages ist es auch wichtig, zur Ruhe zu kommen, auch mal etwas abgeben zu können, Hilfe annehmen zu dürfen. Es ist auch eine Bereicherung für Freiwillige, Hilfe anzubieten.

Im Oberwallis gibt es seit dem 19. Dezember 2018, also seit mehr als einem Jahr, den Verein „D’Nischa – Organisierte Nachbarschaftshilfe im Oberwallis“. Der Verein ist vom Staat Wallis seit dem 14. August 2019 als gemeinnütziger Verein anerkannt.

"D’Nischa" - Nachbarschaftshilfe Oberwallis - ist die Schaltstelle zwischen Angebot und Nachfrage. Die Unterstützung kann einmalig oder regelmässig sein.

Erfahren wir in dieser Sendung mehr über die Nachbarschaftshilfe im Oberwallis, "D’Nischa" und auch von der "Nachbarschaftshilfe Kreis 6" in Zürich. Wir dürfen in Erfahrungsberichte Reinhören, was Nutzerinnen und Freiwillige dazu sagen.

**"Freiwilligenarbeit - die etwas andere Aufgabe, das etwas andere Hobby:  
Zeit schenken, weil nichts vergebens ist, was von Herzen kommt."**

Homepages der beiden Projekte:

Zürich: <https://www.nachbarschaftshilfe.ch/hilfe-finden/kreis-6>

Wallis: <https://www.nischa.ch>